



ECCAS

**LA COMMISSION DE LA CEEAC SE TIENT DISPONIBLE POUR APPUYER LE
DISPOSITIF DE LUTTE CONTRE EBOLA DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE
DU CONGO QU'ELLE FELICITE POUR L'EFFICACITE DU SYSTEME DE
SURVEILLANCE NATIONAL**

23 AVRIL 2022 -

La commission de la Communauté Economique des Etats d'Afrique centrale (CEEAC) a appris ce jour 23 Avril 2022 à travers la déclaration des autorités sanitaires de la République Démocratique du Congo (RDC), la résurgence de l'épidémie de la maladie à virus Ebola (MVE) dans ce pays et plus précisément dans la province de l'Equateur, à la suite de la confirmation d'un cas décédé le 21 Avril 2022 ayant générer plus de 74 contacts identifiés à ce jour.

Tout en saluant la **promptitude** de la réaction des autorités sanitaires de la République Démocratique du Congo (RDC) **signe de l'efficacité de son système de surveillance des maladies à potentiels épidémiques**, la Commission de la CEEAC à travers le projet régional de renforcement des systèmes de surveillance des maladies en Afrique Centrale (REDISSE IV) suit avec la plus haute attention cette réémergence particulièrement préoccupante de la maladie à virus Ébola(MVE) dans la région.

La Commission de la CEEAC assure le gouvernement de la REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE du CONGO, de sa disponibilité, le cas échéant à déployer une équipe pluridisciplinaire d'experts en vue de l'appuyer dans la mise en place sans délais du dispositif de riposte rapide et approprié.

De manière plus générale la résurgence récurrente de l'épidémie de la maladie à virus Ebola (MVE) en République Démocratique du Congo (RDC) remet en lumière l'importance de disposer dans notre sous-région à travers le Programme de Renforcement des Systèmes Régionaux de Surveillance des Maladies à potentiels épidémiques (REDISSE), de systèmes solides et interopérables de surveillance et de riposte en cas d'urgences sanitaires, ainsi qu'une collaboration interpays et transfrontalière efficace afin de réduire les coûts économiques et humains des épidémies.

Ambassadeur Gilberto Da Piedade VERISSIMO
Président de la Commission de la CEEAC